

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 29 de julio de 2014.

MÁS AGUA PARA LOS ECATEPEQUENSES, PABLO BEDOLLA INAUGURA SISTEMA DE ABASTECIMIENTO DE AGUA POTABLE

Luego de resaltar su compromiso de continuar con la optimización de las instalaciones hidráulicas, con el firme propósito de que los pobladores tengan acceso al agua y como una solución al problema del desabasto en ciertas zonas de la localidad, el presidente municipal de Ecatepec, Pablo Bedolla López, encabezó la terminación y puesta en marcha del Sistema Integral de Agua "San Andrés de la Cañada" conformado por cuatro nuevos tanques de almacenamiento del vital líquido, equipados con la más alta tecnología y que se suman a los 61 existentes en el territorio local.

Tras acudir a las colonias El Ostor y Buenos Aires y señalar los beneficios de estas obras, el alcalde enfatizó que como gobierno "sabemos la importancia de atender una de las grandes demandas de la ciudadanía, dotar de agua a quien más lo necesita, a través de la puesta en operación se este sistema, mejorando así los servicios y elevando la calidad de vida de la ciudadanía".

De esta manera, con el suministro del vital líquido a cargo del Sistema de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento de Ecatepec (SAPASE), más de 83 mil habitantes de las colonias Almarcigo Norte, El Ostor, Buenos Aires, Lomas de San Carlos, Cantera y Viveros Tulpetlac, entre otras, serán beneficiados al recibir diariamente en sus hogares unos 52 litros por segundo del componente.

Por lo que el titular del organismo SAPASE, Eduardo Bobadilla Martínez, explicó que el tanque ubicado en la colonia El Bosque y encargado de alimentar al nuevo sistema hidráulico al presentar algunas fallas técnicas, fue rehabilitado para su óptimo funcionamiento; por lo que además de la construcción de los nuevos tanques con capacidad promedio de 500 mil litros y de su equipamiento, los trabajos también contemplaron la instalación de líneas de conducción, redes de distribución y alrededor de 16 mil tomas domiciliarias.

Vecinos de diversas comunidades, agradecieron al municipio por tan invaluable apoyo, pues anteriormente y durante varios años, para obtener el agua tenían que contratar pipas, lo que les generaba un gasto para su economía familiar. Tal es el caso de la señora María del Refugio Valenzuela de la colonia Buenos Aires quien expresó "nuestro sueño se hizo realidad, ahora nos toca cuidarla".

Acciones como éstas se suman a otras como la reciente inauguración del Tanque 5 en la colonia Tablas del Pozo, donde otros 73 mil habitantes también resultaron favorecidos al garantizarles el suministro del agua y de buena calidad.

